

2017

- Erstellung von Zusammenfassungen über unsere Gedenkstättenarbeit im Jahr 2016 und Einarbeitung unserer Arbeitsgruppe mit Kontaktdaten in die Webseite „www.beendorf.com“
- Durchführung des "Tages der offenen Tür", den ca. 55 Besucher aus den Landkreisen Börde und Helmstedt besuchten, Einwohner benachbarter Orte unterstützten die Veranstaltung mit Leihgaben und weiteren Ausstellungsstücken
- Aufstellung der erwähnten Stelen durch das ERA Morsleben auf Veranlassung durch das BfS



- Schreiben an den Direktor der Stiftung Gedenkstätten Sachsen-Anhalt, Dr. Kai Langer, mit der Bitte um Unterstützung bei Übersetzungsleistungen einer belgischen Internetseite das KZ-Außenlager Beendorf betreffend
- Nach nochmaliger Erklärung des Briefinhaltes und Unterstreichung, dass sich die gewünschte Übersetzungsleistung nicht nur auf die Startseite, sondern besonders auf die Häftlingsberichte bezieht, verspricht er, das auf Grund des Umfanges zu recherchieren, ggf. aufzuteilen. Er will sich dann wieder zurückmelden. Es stand auch im Raum, ggf. eine uns bekannte kostengünstige Übersetzerin zu finanzieren.
- Telefonat mit dem Magdeburger Mitarbeiter der Bundestagsabgeordneten Steffi Lemke betreffs politischer Unterstützung unserer ehrenamtlichen Arbeit. Dazu wurde ihr ein Schreiben mit unseren konkreten Wünschen über ihren Büromitarbeiter zugeleitet
- Bis auf die Bepflanzung, welche im Frühjahr 2018 erfolgen soll, erfolgten die abschließenden Arbeiten am Odf-Denkmal